

Estimado Jaime:

Te escribo estas lineas, que envio con el amigo Iván Moreira Barros, para reiterarte la invitación para visitar Punta Arenas, espero que la visita sea pronto; es necesario dictar algunas charlas sobre nueva institucionalidad y organizar a un grupo de personas en un movimiento de apoyo a la autoridad.

Desde el cargo de Alcalde, he tratado de llevar lo más ælaro posible el pensamiento del Gobierno a todos los sectores de la comunidad Espero tmerte pronto en ésta, para poder aprender algo más de tus conocimientos.

Me reitero como afectísimo servidor y amigo,

Jorge Vega Germain

Punta Arenas, junto 11 de 1979.-